

herpa Miniaturmodelle

herpa®

# SERIE 70



# SERIE 70

1977



Jun 94

100656 BMW 323i, türkis-metallic

1979



Dez 94

100663 Opel Kadett D Berlina, calypsorot-metallic

1977



Sep 94

100724 Opel Rekord E Berlina 2.0E, schwarz-metallic

1976



Mär 95

100670 Audi 100 GL 5E Avant, bahamablaumetallic

1974



Sep 94

100687 VW Scirocco GL, lhasagrin-metallic

1978



Sep 94

100694 BMW 528i, polaris-metallic

1975



Sep 94

100700 Citroen 2CV, vert-nepal-metallic

1976



Sep 94

100717 Ford Capri Ghia, royal-red-metallic

1977



Dez 94

100731 Ford Granada 2.3 GL, matisse-blue-metallic

**N**ixon, Breschnew, Brandt, Plateausohlen, Schlaghosen, Roy Black und die Bay City Rollers – Streiflichter aus einer Zeit, als die Autos noch kantig gebaut waren. herpa legt – dem Zeitgeist der 70er Jahre auf der Spur – einige seiner ersten Formen in **limitierter Stückzahl** und Sonderlackierungen wieder auf. Freuen Sie sich also auf 16 klassische Modelle im Maßstab 1:87 aus den Siebzigern in der Bedruckungsqualität der Neunziger! Den Anfang der Serie machen im Juni 1994 vier Modelle, die im Abstand von drei Monaten zur kompletten Serie ergänzt werden.

**Sichern Sie sich Ihre kompletten Siebziger bei Ihrem Spielwaren- oder Modellbau-Fachhändler.**

**N**ixon, Breschnew, Brandt, platform soles, baggy pants, Roy Black and the Bay City Rollers – highlights of an era, when cars used to be built edgely.

herpa – attempting to catch the spirit of the seventies – will relaunch some of its first shapes in a **limited edition** with special paintwork.

Thus you may look forward to 16 classical models in 1/87th scale originating in the seventies, but reflecting the printing qualities of the nineties! In June 1994, the series will start with four models, which will be supplemented at intervals of three months to form one complete series.

**Make sure to get your complete seventies at your toy or model car shops!**

1979



Juni 94

100748 Opel Senator 3.0 E, olivine-starfire-metallic

1972



Dez 94

100755 Audi 80 GTE, saturn-metallic

1977



Dez 94

100762 BMW 728i, granatrot-metallic

1968



Mär 94

100779 Opel Ascona Voyage, astro-silver-metallic

1976



Mär 95

100786 BMW 633 CSi, schwarz-metallic

1977



Mär 95

100793 Audi 100 GL 5E Limousine, kolibrigrün-metallic

1981



Mär 95

100809 Opel Ascona SR, zitronengelb



Modell- und Farbänderungen vorbehalten  
The line of products are subject to change  
without notice

herpa®

Ihr herpa Fachhändler  
Your herpa dealer

Printed in Germany